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PREPARATION DU BRIEFING

Contexte

Cet ensemble de regles expérimentales est le fruit d’un travail en collaboration entre le comité match racing, le comité
des regles de course et le sous-comité des umpires de 'ISAF. Un groupe de travail a été créé pour gérer la création
et la mise en test de ces régles alternatives.

Le but de cet ensemble de régles est de simplifier certaines régles de course et, par ce biais, d’améliorer la cohérence
des décisions d’'umpiring et de rendre la course plus facilement compréhensible du grand public.

Cet ensemble de modifications de régles est un dérivé des régles des épreuves de la 34éme et 35¢me Coupes de
I’América ainsi que des regles du World Match Racing Tour.

Une version modifiée des regles expérimentales (comprenant les enseignements de I'année 2015) a été approuvée
pour étre incorporée dans les Régles de Course a la Voile 2017-2020, lors de la conférence annuelle 2015 de I'lSAF.

Cet ensemble de régles a été actualisé avec les regles adoptées pour 2017-2020. World Sailling a approuvé I'utilisation
de cet ensemble modifié pour 2016, selon les conditions décrites ci-dessous.

Mise en application

Si une Autorité Organisatrice souhaite utiliser cet ensemble de régles expérimentales, I'accord de la Fédération
Francaise de Voile (voir RCV 86.3) est exigé. Il convient de consulter le document réalisé par le groupe de travail,
intitulé « Comment mettre en application 'ensemble des regles expérimentales ISAF sur les compétitions de Match
Racing ».

Une Autorité Organisatrice ne doit pas modifier 'ensemble des regles expérimentales. La Fédération Francaise de
Voile approuvera les modifications selon la RCV 86.3 uniquement si 'ensemble des regles expérimentales n’a pas été
modifié.

Cela permettra d’obtenir des retours cohérents sur ces régles qui se doivent donc d’étre identiques pour tous les
utilisateurs.

Retours

La Fédération Francaise de Voile attend des retours incluant :

L’avis des coureurs, des umpires, de I'autorité organisatrice et des spectateurs.
Le niveau de la compétition.

Le nombre d’incidents a la marque au vent, a la marque sous le vent/porte, et aux marques d’arrivée.
La description d’incidents intéressants dans lesquels les regles expérimentales ont été concernées.
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ENSEMBLE DE REGLES EXPERIMENTALES

Les régles en rouge sont les régles modifiées par rapport a I'ensemble de régles expérimentales 2015
A. Ajouter une nouvelle RCV 7 au chapitre 1:

7 DERNIER POINT DE CERTITUDE
Les umpires supposeront que I'état d’'un bateau ou sa relation avec un autre bateau n’a pas changé tant
qu’ils ne sont pas certains que cet état a changé.

B. Supprimerles RCV 18, C2.6 et C2.7 et remplacer par :
18 PLACE A LA MARQUE

18.1 Quand larégle 18 s’applique

La regle 18 s'applique entre des bateaux quand ils sont tenus de laisser une marque du méme coté et

qu’au moins 'un d’eux est dans la zone. Cependant, elle ne s’applique pas entre un bateau s'approchant

d'une marque et un autre la quittant.
18.2 Donner la place ala marque

€) Quand le premier bateau atteint la zone,

(1) siles bateaux sont engagés, le bateau a I'extérieur a ce moment-la doit par la suite donner
au bateau a l'intérieur la place a la marque

(2) siles bateaux ne sont pas engagés, le bateau n’ayant pas encore atteint la zone doit par la
suite donner la place a la marque.

(b) Si le bateau ayant droit a la place a la marque quitte la zone, le droit & la place a la marque cesse
de s’appliquer et la regle 18.2(a) s’applique a nouveau si besoin, selon la relation entre les
bateaux au moment ou la regle 18.2(a) s’applique a nouveau.

(c) Si un bateau a obtenu un engagement a l'intérieur et que, depuis le moment ou 'engagement a
commencé, le bateau a l'extérieur a été incapable de donner la place a la marque, ce dernier
n'est pas tenu de la lui donner.

18.3  Virer de bord ou empanner

Quand un bateau prioritaire engagé a l'intérieur doit changer de bord a une marque pour suivre sa route

normale, il ne doit pas, jusqu'a ce qu'il change de bord, passer plus loin de la marque qu'il n'est nécessaire

pour suivre cette route. La regle 18.3 ne s'applique pas a une marque d'une porte ou a une marque
d’arrivée et un bateau ne doit pas étre pénalisé pour avoir enfreint cette régle sauf si la route d’'un autre
bateau a été affectée par l'infraction a cette régle.

C. Modification de la définition de Place a la marque :
Place a la marque Place pour un bateau pour naviguer sur sa route normale pour contourner ou passer la
marque du coté requis. Si la place inclut un changement de bord, ce virement ou cet empannage ne doit pas étre
effectué plus rapidement qu’il ne I'aurait été pour suivre sa route normale.

D. Ajouter la nouvelle régle suivante :

C2.14 Larégle 17 est supprimée.
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Comment fonctionnent les régles de la place a la marque?

La regle pour contourner les marques a été modifiée, de sorte que si les bateaux ne sont pas engagés, la place a la
marque est donnée au premier bateau qui atteint la zone de la marque, et si les bateaux sont engagés, la place a la
marque est donnée au bateau a l'intérieur.

La regle s’applique aux marques au vent ainsi qu’aux margues sous le vent et aux marques d’arrivée.

Le bateau a l'intérieur recoit de la place pour suivre sa route normale pour contourner ou passer la marque, qu’il soit
bateau prioritaire ou pas. Cette place subsiste, méme si le bateau vire ou empanne dans le cadre de sa manoceuvre.

Note : si une marque doit étre laissée a babord, le bateau babord peut étre le bateau engagé a l'intérieur et avoir droit
a la place a la marque.

A une margue au vent

. . , . ' ,,?' =
Jaune atteint la zone en premier et n’est pas engagé avec B AP
Bleu. / //! Y . \
./
4 //;/
Bleu doit donner la place a la marque a Jaune. / Y /// »

Jaune atteint la zone en premier et n'est pas engagé avec

Bleu. -

Bleu doit donner la place a la marque a Jaune.

Quand Jaune atteint la zone, il est engagé a l'intérieur de AN 7>

Bleu. | F}t\ ®
Bleu doit donner la place a la marque a Jaune. \
/ . *-.\
S 3 N

Note : la regle 18.3 s’applique a Jaune. { e -\‘»,,\\\

/ A

/ '/z
Quand Bleu atteint la zone, Jaune est engagé a l'intérieur \ )
de Bleu. @

Bleu doit donner la place a la marque a Jaune.

Les bateaux finissent au-dessus de la marque au vent.

Quand Jaune atteint la zone, il est engagé a l'intérieur de
Bleu.

Bleu doit donner la place a la marque a Jaune.

Traduction Commission Centrale d’Arbitrage — janvier 2016



A une marque sous le vent

Jaune atteint la zone en premier et n’est pas engagé avec
Bleu.

Bleu doit donner la place a la marque a Jaune.

Jaune atteint la zone en premier et n'est pas engagé avec
Bleu.

Bleu doit donner la place a la marque a Jaune.

Quand Jaune atteint la zone, il est engagé a l'intérieur de
Bleu.

Bleu doit donner la place a la marque a Jaune.

Quand Bleu atteint la zone, Jaune est engagé a l'intérieur
de Bleu.

Bleu doit donner la place a la marque a Jaune.

Les bateaux finissent sous la marque sous le vent.

Jaune atteint la zone en premier et n’est pas engagé avec
Bleu.

Bleu doit donner la place a la marque a Jaune.
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Pour aider a une premiére compréhension de la régle expérimentale a une marque au vent, pivotez le schéma et
considérez la méme situation a une marque sous le vent. La réponse sera la méme.

Par exemple :

Cet exemple décrit un scénario a une marque sous le vent ;
ou Jaune a droit a la place a la marque.

7 k“ "/
Pivotez I'exemple pour le transformer en exemple a une y Q.Z’ @ L
marque au vent, Jaune conserve son droit a la place a la ™
marque. LN\
g X
y PN

Cet exemple décrit un scénario a une marque sous le vent
ou Jaune a droit a la place a la marque et obtient la place
pour empanner deux fois afin de contourner la marque.

\\
\|
1807 |
/ TR o
.I ( ."/:" {"?\Q}\
A 4U®
Pivotez 'exemple pour le transformer en exemple a une |
marque au vent, Jaune conserve son droit a la place a la \\\:/
marque et obtient la place pour virer de bord deux fois afin % \ \‘\ i
de contourner la marque. BANN
\ //;/’;‘/
4\‘,1/
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Schéma décisionnel pour la place a la marque

Avez-vous droit a la
place ala marque ?

v

Non Avez-vous atteint la

J" zone en premier ?

Etiez-vous engagé avec
un autre bateau quand
ils ont atteint la zone ? Non

Oui

Etiez-vous le bateau a
l'intérieur quand
I'autre bateau a atteint
la zone ?

Oui

>

&

Etiez-vous engagé
avec un autre bateau
guand vous avez
atteint la zone ?

Ciui

Etiez-vous le bateau
a l'intérieur quand
Vous avez atteint la
zone ?

Ouii

Non

Regle 18.3 — obligation de virer ou empanner

L'objectif de la regle 18.3 est de limiter la possibilité pour le bateau prioritaire ayant droit a la place a la marque de
modifier sa route ou de « chasser » l'autre bateau, quand la seule option pour les deux bateaux est de contourner la
méme marque, particulierement dans le cas ou les deux bateaux se font face — étrave contre étrave. La nouvelle régle
donne au bateau ayant droit a la place a la marque la place de virer ou empanner et de contourner la marque ; par
conséquent, le « besoin » auparavant existant de « dial down » sur I'autre bateau est fortement diminué, puisque le

droit a la place a la marque s’applique dorénavant tout au long de la manceuvre de contournement.

Quand la regle 18.3 peut-elle s’appliquer ?

Une seule marque au vent Oui
Une seule margue sous le vent Oui
Porte au vent Non
Porte sous le vent Non
Marque d’arrivée Non
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Changer de bord

Changer de bord signifie passer d’'un bord a un autre. Ce n’est pas identique a « virer » ou « empanner » (tel que

décrit dans les regles 13.1 et 13.2).

Les définitions qui s’appliquent sont ;

« Bord, tribord ou babord Un bateau est sur le bord, tribord ou babord, correspondant a son c6té au vent. »

« Sous le vent et au vent Le c6té sous le vent d’'un bateau est le c6té le plus éloigné du vent, ou lorsqu’il est
bout au vent, le c6té qui était le plus éloigné du vent. Cependant, lorsqu’il navigue sur
la fausse panne ou plein vent arriere, son c6té sous le vent est le cété sur lequel il
porte sa grand-voile. L’autre c6té est son cété au vent. Quand deux bateaux sont sur
le méme bord et engagés, celui qui est du cdté sous le vent de l'autre est le bateau

sous le vent. L’autre est le bateau au vent. »

En conséquence, a une marque, un bateau n’a pas besoin de terminer un virement (revenir a une route au plus pres)
ou un empannage pour que les limitations de la régle 18.3 cessent de s’appliquer ; il doit seulement avoir changé de
bord (passer par bout au vent et acquérir un nouveau c6té au vent). Note : une telle manceuvre peut avoir pour

conséquence le fait que le bateau devienne le bateau non prioritaire selon la regle 13.1.

A qui la régle 18.3 s’applique-t-elle ?

Cette limitation s’applique uniquement au bateau prioritaire, engagé a l'intérieur.

Prioritaire Droit a la place Regle 18.3
et engagé applicable ?
Oui + Oui = Oui
Oui 4 Non = Non
Non 4 Oui = Non
Non + Non = Non

A une marque au vent :

Il existe un seul scénario ou cette régle s’applique effectivement. C’est celui ou les bateaux sont sur des bords

OppPOSéS :

Jaune est un bateau prioritaire engagé a l'intérieur qui doit
virer pour suivre sa route normale.

La regle 18.3 s’applique a Jaune.

v

18.3 s’applique

Jaune est un bateau prioritaire engagé a l'intérieur qui est
en train de contourner une marque.

La regle 18.3 ne s’applique pas a Jaune.

Jaune n’a pas besoin de virer pour suivre sa route normale.

X
18.3 ne s’applique pas
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contourner une marque.

Jaune doit virer pour suivre sa route normale.

regle 11.

bateau prioritaire.

Jaune est un bateau engagé a l'intérieur qui est en train de

Cependant, Jaune est un bateau non prioritaire selon la

La regle 18.3 ne s’applique pas puisque Jaune n’est pas un

| \ N @
R W .. 183 ne
o\, \_ " sapplique pas

NG
) O

-n_?‘-.\\_ BN

en train de contourner une marque.

normale.

Bleu a besoin de virer.

Jaune est un bateau prioritaire engagé a l'intérieur qui est

Jaune a besoin de virer (deux fois) pour suivre sa route

Si Jaune navigue plus loin de la marque sur babord, il ne
sera pas pénalisé pour une infraction a la regle 18.3, car la
route de Bleu ne peut pas étre affectée par l'infraction. Bleu
doit donner la place a la marque a Jaune et pour ce faire,

Quand Jaune est tribord ; voir 'exemple au-dessus.

18.3 s’applique, cependant Bleu
n’est pas affecté par l'infraction

A une marque sous le vent :

de la marque.

La régle 18.3 s’applique a Jaune.

Jaune est un bateau prioritaire engagé a l'intérieur qui doit
empanner & la marque pour suivre sa route normale autour

18.3 s’applique

La regle 18.3 ne s’applique pas a Jaune.

Jaune atteint la zone en premier et n'est pas engagé avec
Bleu. Bleu doit donner la place a la marque a Jaune.

X

18.3 ne
s’applique pas
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Ne pas naviguer plus loin que la marque

La régle 18.3 limite le bateau prioritaire engagé a l'intérieur qui ne doit pas naviguer plus loin de la marque que
nécessaire pour suivre sa route normale.

Cette limitation s’applique tant que le bateau reste le bateau prioritaire engagé a l'intérieur et tant que sa route normale
est de changer de bord (pour virer ou empanner) pour effectuer le parcours. En conséquence, si un bateau rompt
'engagement, les exigences de la régle 18.3 cessent de s’appliquer. Si 'engagement est ensuite & nouveau établi,
alors la régle 18.3 pourra s’appliquer a nouveau.

En pratique, la route qu'un bateau suit pour contourner une marque change en fonction des conditions, du type de
bateau et de I'angle d’approche de la marque. La régle 18.3 prend en compte ces différentes routes et la régle est
enfreinte uniquement en cas de certitude sur le fait qu’un bateau a navigué plus loin de la marque que nécessaire

pour suivre sa route normale.

Jaune n’a pas navigué
plus loin de la marque
gue nécessaire avant
de virer

Jaune a navigué plus
loin de la marque que
nécessaire avant de
virer

Jaune n’a pas navigué
plus loin de la marque
que nécessaire avant

de virer

A2
W,

V4

Jaune a navigué plus
loin de la marque que
nécessaire (positions
2 et 3) avant de virer

Jaune n’a pas navigué
plus loin de la marque
que nécessaire avant
d’empanner.

Jaune peut lofer si cela
fait partie de sa route
normale. N°©?2

Jaune a navigué plus
loin de la marque que
nécessaire avant
d’empanner

®../:§S

—

Jaune n’a pas navigué
plus loin de la marque
que nécessaire avant
d’empanner. V¢!

Jaune n’a pas
navigué plus loin de

la marque que
nécessaire (positions
2 et 3) avant

d’empanner. ¢ 2

d’empannage plus grand.

Note 1 : En cas de bateaux avec des spis asymétriques ou en cas de petit temps, les bateaux peuvent avoir un angle

Note 2 : Un bateau entrant dans la zone avec un angle au vent serré peut s’approcher au-dessus de la marque afin

d’abattre et d’affaler le spinnaker.
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Pas de pénalité pour une infraction a la régle 18.3

La regle expérimentale 18.3 a été modifiée pour inclure ce qui suit : « ... un bateau ne doit pas étre pénalisé pour une
infraction a cette regle sauf si la route de I'autre bateau a été affectée par I'infraction a cette régle ».

Cela explique qu’une infraction « technique » a la régle 18.3 n’entrainera pas de pénalité s’il n'y avait pas d’autre
bateau affecté par cette infraction.

Selon I'expérience pratique avec les regles de course actuelles, les exemples ci-dessous montrent que Jaune a
enfreint la régle 18.3 (ancienne régle 18.4), cependant, une telle infraction n’affecte pas Bleu. En conséquence, en
cas de pavillon Y, les umpires enverraient un pavillon vert et blanc.

Marque sous le vent :

Marque au vent :

10
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Quand laregle 18 cesse-t-elle de s’appliquer ?

Un bateau a contourné ou passé la marque quand la marque est libre derriére le bateau et que le bateau est sur un
nouveau bord du parcours. Cela est cohérent avec la place telle qu’interprétée dans le Call MR E2 et implicitement
dans le Call MR EL1.

Jaune a contourné ou passé la marque en position 3, : A
puisque la marque est libre derriere et que Jaune est sur un
nouveau bord du parcours. /_Q) T

Jaune est encore en train de contourner la marque en
position 5. La marque peut étre libre derriére Jaune en
position 2, cependant il n’est pas encore sur un nouveau
bord et quand il arrive sur ce nouveau bord en position 5, la
marque n’est pas libre derriére Jaune.

Jaune a contourné ou passé la marque en position 4
puisque la marque est libre derriére et que Jaune est sur un
nouveau bord du parcours.

Jaune n’a pas encore contourné ou passé la marque en
position 3, puisque la marque n’est pas libre derriére Jaune,
méme s’il est sur un nouveau bord.

Jaune a contourné ou passé la marque en position 2 (la
marque est derriére Jaune et il est sur un nouveau bord).
La régle 18 n’intervient plus dans ce scénario. Les régles
11, 12, puis 13.2, puis 10 s’appliquent, toutes soumises aux
différentes limitations des regles 15 et 16.1.

11
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Impact des regles expérimentales sur le Call Book

La Régulation 28 de World Sailing permet uniquement des interprétations faisant autorité aux régles pour le match
racing par I'intermédiaire du Call Book pour le Match Racing. En étudiant 'ensemble des régles expérimentales 2016,
le groupe de travail des régles expérimentales a identifié les calls nécessitant une révision.

Les calls nécessitant une modification et une nouvelle proposition de formulation en cas de besoin sont listés ci-
dessous. Six calls modifiés sont joints.

Call Impact
Principe général des décisions d’'umpires modifié — voir regle expérimentale 7.

Al Ne pas tenir compte des références a la regle 17.

A3 Ne pas tenir compte des références a la régle 17.

D1 Ne pas tenir compte des références a la régle 17.

D7 Call a supprimer en cas d'utilisation de 'ensemble des régles expérimentales.

El Pas de réelle modification.
Les seules modifications sont les références aux régles.

E2 Pas de réelle modification. Réponse simplifiée :
Bleu a le droit de naviguer sur sa route normale pour contourner ou passer la marque du cété requis.
En position 3, Jaune a donné la place a la marque a Bleu tel que requis par la régle 18.2(a)(2), et la regle
21 ne s’applique plus. Si Bleu empanne aprés ce point, il sera soumis a la régle 13.2 puis aux régles 15
et 16.1. (Voir le Call 1 des regles expérimentales)

E3 Modification du call. Réponse proposée :
A1 : Quand Jaune entre dans la zone, la regle 18.2(a)(2) s’applique jusqu’a ce que Jaune ait contourné
et passé la marque. En position 6, Jaune n’a pas encore passé la marque. Si Jaune ne peut pas naviguer
sur sa route normale autour de la marque, Bleu enfreint la regle 18.2(a)(2).
Pénaliser Bleu et exonérer Jaune selon la regle 21(a). Si Jaune peut naviguer sur sa route normale
autour de la marque, montrer le pavillon vert et blanc.
A2 : Pénaliser Bleu. Voir réponse 1. (Voir le Call 2 des régles expérimentales)

E4 Ne pas tenir compte des références a la régle 17.

E5 Modification du call, pour la réponse 1 uniquement :
Montrer le pavillon vert et blanc. Quand Jaune entre dans la zone, la régle 18.2(a)(1) s’applique jusqu’a
ce que Jaune ait contourné et passé la marque. Bleu se maintient a I'écart de Jaune et donne la place
a la margue & Jaune. (Voir le Call 3 des régles expérimentales)

E6 Dans la réponse a 18.2(a)(1), changer les références a 18.2(b).

E7 Modification du call.
Ce call reste muet au sujet de la relation entre les bateaux au moment ou le premier bateau est entré
dans la zone. Aux fins de cet ensemble de reégles expérimentales, on suppose gue Bleu était engagé a
l'intérieur de Jaune quand le premier bateau a atteint la zone.
Réponse 1 : Jaune doit donner la place a la marque a Bleu depuis le moment ou la régle 18 s’applique
jusqu’a ce que Bleu ait contourné ou passé la marque. Bleu est un bateau prioritaire engagé a l'intérieur
et, en conséquence, il est tenu de ne pas naviguer plus loin de la marque que nécessaire pour naviguer
sur sa route normale jusqu’a ce qu'il vire (regle 18.3).
Réponses 2 et 3 : voir réponse 1. (Voir le Call 4 des régles expérimentales)

ES8 Call a supprimer en cas d'utilisation de I'ensemble des régles expérimentales.

E9 Pas de réelle modification.
La seule modification est la référence a la régle au début de la réponse & 18.2(a)(1).

Gl Call a supprimer en cas d’utilisation de 'ensemble des regles expérimentales.

G2 Ne pas tenir compte des références a la régle 17.

G3 Call a supprimer en cas d’utilisation de 'ensemble des regles expérimentales.

G4 Ne pas tenir compte des références a la regle 17. Modification du call. La réponse devrait étre : « Oui.
Au moment ou Jaune devient bateau sous le vent prioritaire, la régle 15 commence a s’appliquer ».
(Voir le Call 5 des régles expérimentales)

G5 Call a supprimer en cas d’utilisation de I'ensemble des regles expérimentales.

G6 Call a supprimer en cas d’utilisation de 'ensemble des regles expérimentales.

G7 Ne pas tenir compte des références a la régle 17.

12
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G8 Call a supprimer en cas d’utilisation de 'ensemble des regles expérimentales.

Ji Pas de réelle modification.
Les seules modifications sont les références aux regles de la 18.2(b) a la 18.2(a)(1) et de 18.4 4 18.3

J2 Modification du call.
Ne pas tenir compte des références a la regle 17. Supprimer la question et la réponse 2. Modifier les
références de la regle 18.4 a la regle 18.3 ((\Voir le Call 6 des régles expérimentales)

J3 Call a supprimer en cas d’utilisation de 'ensemble des régles expérimentales.

K4 Pas de réelle modification.
Les seules modifications sont les références aux regles.

L9 Modification du call.
La réponse 1 est modifiée comme suit :
Pénaliser Jaune. Bleu ne navigue pas vers le c6té pré-départ de la ligne de départ pour prendre le départ
Nni ne navigue sur un « autre bord » que Jaune, donc les régles 22.1 et 24.2 ne s’appliquent pas.
En position 2 Jaune est dans la zone et est le bateau prioritaire a l'intérieur, devant virer a la marque
pour suivre sa route normale. Selon la régle 18.3, jusqu’a ce qu'’il vire, jusqu’a ce qu’il vire, Jaune est
tenu de ne pas naviguer plus loin de la marque que nécessaire pour suivre sa route normale. En abattant
en position 3, Jaune ne navigue plus sur sa route normale.

M8 Modification du call. La question 2 devrait étre supprimée en cas d’utilisation de I'ensemble des régles
expérimentales.
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Calls Régles Expérimentales

CALL 1 DES REGLES EXPERIMENTALES (voir MR Call E2)

Régle expérimentale 18.1 Quand la régle 18 s’applique
Régle expérimentale 18.2(a)(2) Donner la place a la marque
Question

Bleu et Jaune s’approchent de la marque au vent sur babord, Bleu en route libre devant a la zone. La marque doit étre
contournée a tribord. Aprés avoir passé la marque, Bleu empanne immédiatement sur tribord. Jusqu’a quelle distance
de la marque Bleu peut-il naviguer avant d’empanner et continuer a avoir droit a la place a la marque ?

VENT K Y3
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Réponse
Bleu a le droit de naviguer sur sa route normale pour contourner ou passer la marque du coté requis.

En position 3, Jaune a donné la place a la marque a Bleu comme requis par la régle 18.2(a)(2) et la régle 21 ne
s’applique plus. Si Bleu empanne aprés ce point, il sera soumis a la regle 13.2 puis aux regles 15 et 16.1.
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CALL 2 DES REGLES EXPERIMENTALES (voir MR Call E3)

Régle 15 Acquérir une priorité

Régle expérimentale 18.2 Donner la place a la marque
Définition régle expérimentale Place a la marque

Question 1

Jaune entre dans la zone en route libre devant Bleu. Les deux bateaux virent et continuent a contourner la marque.
Bleu devient engagé a l'intérieur de Jaune. Les deux bateaux envoient un pavillon Y, quelle devrait étre la décision ?

Réponse 1
Quand Jaune entre dans la zone, la régle 18.2(a)(2) s’applique jusqu’a ce que Jaune ait contourné et passé la marque.
En position 6, Jaune n’a pas encore passé la marque. Si Jaune ne peut pas naviguer sur sa route normale autour de

la marque, Bleu enfreint la régle 18.2(a)(2). Pénaliser Bleu et exonérer Jaune selon la regle 21(a). Si Jaune peut
naviguer sur sa route normale autour de la marque, envoyer le pavillon vert et blanc.
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Question 2

Jaune et Bleu entrent engagés dans la zone. Les deux bateaux virent et continuent a contourner la marque. Bleu

devient engagé a l'intérieur de Jaune. La bdme de Jaune touche la coque de Bleu. Les deux bateaux envoient un
pavillon Y. Quelle devrait étre la décision ?

Réponse 2

Pénaliser Bleu. Voir réponse 1.
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CALL 3 DES REGLES EXPERIMENTALES (voir MR Call E5)

Regle expérimentale 18.1 Quand laregle 18 s’applique
Reégle expérimentale 18.2 Donner la place a la marque
(@
\ l\‘ ‘
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Question 1

Jaune tribord et Bleu babord, tous deux au plus prés, s’approchent de la marque au vent. Bleu abat et passe derriére
Jaune. Jaune lofe lentement et s’arréte quasiment face au vent avec la marque par son travers. Pendant que Jaune
lofe, Bleu vire sur tribord et abat vers la marque. Jaune ne donne pas la place a la marque et Bleu lofe pour éviter une
collision. Bleu envoie un pavillon Y. Quelle devrait étre la décision ?

Réponse 1

Montrer le pavillon vert et blanc. Quand Jaune entre dans la zone, la régle 18.2(a)(1) s’applique jusqu’a ce que Jaune
ait contourné et passé la marque. Bleu se maintient a I’écart de Jaune et donne la place a la marque a Jaune.

Question 2
La réponse serait-elle différente si Bleu termine son virement en dehors de la zone ?
Réponse 2

Non.
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CALL 4 DES REGLES EXPERIMENTALES (voir MR Call E7)

Regle expérimentale 18.3 Virer en approchant d’une marque

CluestionZ

ey
'_/ )/‘ Question 1

'
o Question 3
Lok
Dans les trois questions qui suivent, on suppose que les bateaux s’approchaient de la marque sur des bords opposés,
Bleu tribord engagé a I'intérieur de Jaune, quand le premier bateau a atteint la zone.

Question 1

Bleu termine son virement dans la position indiquant Question 1. Jaune est en route libre derriere et peut éviter un
engagement intérieur en lofant. Jaune peut-il créer un engagement a 'intérieur ? Quelles régles s’appliquent ?

Réponse 1

Jaune doit donner la place a la marque a Bleu depuis le moment ou la régle 18 s’applique jusqu’a ce que Bleu ait
contourné ou passé la marque. Bleu était un bateau prioritaire engagé a l'intérieur et en conséquence avait obligation
de ne pas naviguer plus loin de la marque que nécessaire pour naviguer sur sa route normale jusqu’a ce qu'il vire
(18.3).

Question 2

Bleu termine son virement dans la position indiquant Question 2. Jaune est en route libre derriére mais ne peut éviter
un engagement a l'intérieur en lofant. Jaune peut-il créer un engagement a l'intérieur ? Quelles régles s’appliquent ?

Réponse 2
Voir réponse 1.
Question 3

Bleu termine son virement dans la position indiquant Question 3. Jaune est engagé a l'intérieur. Quelles régles
s’appliquent ?

Réponse 3

Voir réponse 1.
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CALL 5 DES REGLES EXPERIMENTALES (voir MR Call G4)

Regle 15 Acquérir une priorité

Question

Sur une route vent arriére, Jaune établit un engagement au vent de Bleu avec son spinnaker. Jaune abat, sans rompre
'engagement, et s’engage sous le vent.

La regle 15 s’applique-t-elle ?
Réponse

Oui. Au moment ou Jaune devient prioritaire en tant que bateau sous le vent, la régle 15 commence a s’appliquer.
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CALL 6 DES REGLES EXPERIMENTALES (voir MR Call L9)

Reégle 22.1 Erreurs de départ
Regle 24.2 Géner un autre concurrent

Dans toutes les questions, Bleu a été signalé OCS de facon adéquate, mais il peut ne pas s’étre rendu compte du fait
qu’l était OCS et a continué a effectuer le parcours au lieu de revenir et de prendre le départ correctement.

Question 1

Jaune et Bleu s’approchent de la marque au vent. Bleu est babord et Jaune est tribord. Jaune abat sous sa route
normale mais sans jamais aller jusqu’a une route vent arriere, et passe sous le vent de la marque. Bleu vire pour se
maintenir a I'écart de Jaune. Jaune vire et contourne la marque nettement devant Bleu. Il y a un pavillon Y. Quelle

devrait étre la décision ?

A%

Pénaliser Jaune. Bleu ne navigue pas vers le c6té pré-départ de la ligne de départ pour prendre le départ ni ne navigue
sur un « autre bord » que Jaune, et en conséquence les régles 22.1 et 24.2 ne s’appliquent pas.

~

B

Réponse 1

En position 2, Jaune est dans la zone et est bateau prioritaire a I'intérieur, devant virer a la marque pour suivre sa
route normale. Selon la régle 18.3, jusqu’a ce qu’il vire, Jaune est tenu de ne pas naviguer plus loin de la marque que
nécessaire pour suivre sa route normale. En abattant en position 3, Jaune ne suit plus sa route normale.

20
Traduction Commission Centrale d’Arbitrage — janvier 2016



Question 2
Les deux bateaux contournent la marque au vent et abattent en direction de la marque sous le vent.

Bleu, tribord, s’approche de Jaune babord. Les deux bateaux naviguent sur des routes normales. Jaune est obligé
d’empanner pour se maintenir a I'écart de Bleu. Un pavillon Y est envoyé. Quelle devrait étre la décision ?

e /
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Réponse 2
Envoyer un pavillon vert et blanc.

Bien que Bleu n’ait pas pris le départ correctement et puisse par la suite étre classé OCS, il est en train d’'effectuer le
parcours en conservant tous ses droits et obligations selon les régles. Bleu ne navigue pas vers la ligne de départ
pour prendre le départ, donc la régle 22.1 ne s’applique pas.

Question 3
A quel moment les bateaux doivent-ils étre considérés comme naviguant sur le méme bord ?
Réponse 3

Les bateaux seraient considérés comme naviguant sur le méme bord quand les umpires sont certains que les deux
bateaux naviguent soit

- VEers une marque au vent,

- Vers une marque sous le vent, ou

- vers l'arrivée.

Ceci s’applique quand I'un d’eux est OCS et s’applique également quand ils ont contourné des marques différentes
pour se retrouver sur ce bord.
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